

Piden tomar precaución ante dos nuevos sistemas frontales

REGIÓN. *Los focos estarán en la prevención de remociones en masa y también en la llamada zona cero del megaincendio que en febrero afectó a la zona.*

Daisy Castillo T.
 ciudades@mercuriovalpo.cl

Dos nuevos sistemas frontales se registrarán en la Región de Valparaíso. El primero llegó ayer por la tarde y se mantendrá hasta el miércoles en la mañana.

“La característica de este sistema frontal son las precipitaciones, las cuales, hasta el momento, están categorizadas como normales a moderadas. En esta ocasión se espera poco viento en el borde costero y sin aviso de marejadas”, afirmó el jefe del Centro Meteorológico de Valparaíso de la Armada, capitán de corbeta Felipe Rifo.

El oficial advierte que el segundo sistema frontal debería llegar el jueves y mantenerse hasta el sábado, también con poco viento en el borde costero. “Estamos analizando si emitiremos o no un aviso de marejadas; este depende de cómo evolucione este sistema frontal”, explicó.

Según lo informado por las autoridades, los focos estarán puestos en la prevención de posibles remociones en masa, atención a la zona cero del megaincendio, mantener el resguardo en el sector del socavón y el monitoreo de las zonas cordilleranas.

La delegada presidencial regional, Sofía González, sostuvo que “la Región se mantiene con alerta temprana preventiva. Nuestro principal foco está en posibles riesgos vinculados a remociones en masa. Esto, considerando que si bien serán menos los milímetros de agua en comparación con la semana



AGENCIA UNO

LOS NIVELES DE PRECIPITACIÓN SERÍAN MENORES A LOS REGISTRADOS LA SEMANA PASADA EN TODA LA ZONA.

“La Región de Valparaíso se mantiene con alerta temprana preventiva”.

Sofía González
 Delegada presidencial regional

pasada, existen algunas condiciones particulares (a los que hay que estar atentos) como es la saturación del suelo y el hecho de que tampoco se puede descartar que caiga mucha lluvia en un corto período”.

La autoridad agregó que, ante este panorama, “se toman medidas vinculadas a la activación del plan de contingencia de la zona cero, que tiene despliegue, monitoreo, patrullaje, y también se mantiene activo

“Se pusieron a disposición 193 cuadrillas que van a estar desplegadas en la Región y aumentarán a 220”.

Arife Manzur
 Seremi de Energía

el plan de mitigación que tiene el Serviu en el socavón de Euromarina II, donde tenemos un perímetro de seguridad. Hemos recomendado mantener la evacuación preventiva de las torres y de los edificios aledaños”.

González indicó que hay una especial atención en la alta cordillera, porque el frente de mal tiempo coincidiría con una isoterma alta y surge la posibilidad de eventuales creci-

das de ríos o derrumbes de quebradas.

El director regional de Senapred, Christian Cardemil, enfatizó que el período de mayor intensidad tendría lugar entre las 2 y 5 de la madrugada de hoy, con una concentración que fluctuaría entre los 15 y 20 milímetros de agua. Durante esta jornada, entre las 14.00 y 17.00 horas, habría condiciones similares.

La seremi de Energía, Arife Manzur, planteó que se instruyó a las empresas de energía y se activaron los protocolos de contingencia. “Se pusieron a disposición 193 cuadrillas que van a estar desplegadas en la Región y van a aumentar a 220 las cuadrillas”, dijo. Además, llamó a la ciudadanía a realizar los correspondientes reclamos ante eventuales cortes de luz. 